

# 中神っ子ウインズ



令和6年12月吉日

第2号

昭島市立中神小学校

中神っ子ウインズ保護者会広報部

## 感謝の気持ち

校長 松井 茂

早いものでもう師走。今年も後僅かとなりました。56名でスタートした中神っ子ウインズが、夏のアンサンブルコンサートを見事にやり切ったことで一人一人の自信につながったと思います。また、準団員も殆ど時間がない中でしたが、ダンスも演奏も頑張りました。このことで、次への意欲となりこれまで取り組んできたと思います。運動会では、これまで演奏していた校歌だけでなく、応援合戦で歌う「ゴーゴーゴー」の演奏も担当しました。今年度から応援合戦が得点化されたことに伴い、全校の子どもたちの気持ちを高める演奏となり花を添えてくれました。また、3年に1回巡ってくる音楽会では、オープニングを飾る演奏を披露してくれました。これまで努力してきた成果が表れた演奏で、1年生が演奏に合わせて思わず口ずさんでいました。これから始まる音楽会へのワクワク感を高めてくれました。そして、今年最後の演奏会となる多摩っ子コンサートでは、どんな演奏を聴かせてくれるのか楽しみです。これまでの子どもたちの頑張りにより拍手を送りたいと思います。このメンバーで演奏できるのは約3か月。改めて「何のために」中神っ子ウインズに入ったのか、「何を目指して演奏するのか」ということや演奏するために多くの方が関わっていることへの感謝の気持ちを忘れずにいてほしいと思います。また、これまでの伝統であった、どこでもしっかりと挨拶ができる中神っ子ウインズでいてもらいたいと思います。その伝統をしっかりと伝えていくのが、今の6年生を中心とした団員一人一人です。練習できたり演奏できたりすることは当たり前ではなく、感謝の気持ちをもつことは常に伝えていきたいことです。

保護者の皆様には、いつも子どもたちのためにご協力をいただき感謝申し上げます。また、支援する会の皆様にも、ウインズのことをいつも気にかけて応援していただいていることに感謝申し上げます。

## 中神っ子ウインズ担当教諭

2学期は学校行事や演奏会が多く、演奏する機会をたくさんいただきました。10月に行われた中神小学校運動会では、開会式でのウインズの校歌の演奏と一緒に全校児童の歌声が校庭いっぱいに響き渡りました。また、今年度の新たな種目である「応援合戦」では、「ゴーゴーゴー」の演奏により、赤組と白組それぞれの歌を盛り上げました。ご来賓の方から「運動会で吹奏楽の演奏があると華やかで良いですね。」というお声もいただき、そのことを伝えると、次の本番に向けてより一層、子どもたちのモチベーションが上がったように感じました。11月の中神小学校音楽会では、オープニングで「夢をかなえてドラえもん」を披露しました。運動会から1ヶ月もない短い期間の中で仕上げるのは大変でしたが、中神小の児童、保護者・地域の皆様はこの曲の楽しさをお届けできるよう練習に打ち込みました。さらに、今年入団した準団員がダンスで盛り上げ、演奏後の大きな拍手にメンバー全員の充実感いっぱいの表情が広がりました。さて、2学期の最後はFOSTERホールで行われる「多摩っ子コンサート」です。大きな舞台での演奏はまた違った緊張感があります。よく響くホールでの演奏を楽しんだり、他校の演奏から学んだりする有意義な機会にしてほしいと思います。いつもお世話になっている皆様へ、心に響く演奏をお届けできるよう練習を重ねていきます。

保護者の皆様、地域の皆様、ウインズへの温かい応援、いつもありがとうございます。引き続きよろしくお願ひします。

7/20 サマーアンサンブルコンサート



団員のパートごとの演奏と全体合奏「スターファンタジー」を演奏しました



準団員は演奏初披露♪  
団員は、学年ごとの演奏も頑張りました



5.6年生が、  
中神保育園の夕涼み会で演奏しました



10/19 運動会  
校歌と「ゴーゴーゴー」を演奏しました



11/16 音楽会  
「夢をかなえてドラえもん」を演奏しました



今後の予定

- 12/14 (土) 多摩っ子コンサート 昭島 FOSTER ホール
- 2/23 (日) 東京都小学校管楽器演奏会 たましん RISURU ホール
- 3/8 (土) スプリングコンサート 詳細が決まり次第お知らせします